

À la Une



Une ville toujours plus propre

La Semaine européenne du développement durable, qui se tient du 18 septembre au 8 octobre 2024, est l'occasion idéale pour sensibiliser les citoyens et valoriser les initiatives locales en faveur d'une ville plus propre et respectueuse de l'environnement. A cet effet, la ville a signé un partenariat avec l'éco-organisme Citéo. Un partenariat qui se traduit par la prise en charge d'actions concrètes, telles que l'installation de poubelles de tri biflux, place Morgan et place du Général de Gaulle, pour favoriser le tri ou l'acquisition de matériel pour le nettoyage. Des actions qui concourent à avoir une ville toujours plus propre !

Les Rendez-vous !

Samedi 21 sept.

Go Tigers !



Pour son premier match à domicile de la saison en National 2, les tigres du Pays Salonais Basket 13 affrontent la Ravoire Challes ce samedi 21 septembre à 20h, au complexe sportif de Saint-Côme. A cette occasion les abonnements annuels seront ouverts. Une belle occasion de venir soutenir l'équipe de la ville.

Dimanche 22 sept.

Gentleman's day



Le Gentleman's Day 2024 revient le dimanche 22 septembre de 9h à 18h sur la place Morgan. Ouvert à tous et gratuit, cet événement vous invite à une journée où la moto sera au cœur de toutes les passions. Dans une ambiance à la fois festive et familiale, vous pourrez déambuler au milieu d'expositions de motos, embarquer pour des balades dans le Pays salonais, ou même offrir aux plus jeunes un tour inoubliable en side-car. Fidèle à son engagement, l'organisation reversera l'intégralité des dons récoltés aux associations ON'TCHAO et GREGORY LEMARCHAL, deux piliers dans la lutte contre la mucoviscidose.

Plus d'info [ICI](#)

Du 27 au 29 sept.

Salon de l'habitat



Du 27 au 29 septembre, de 10h à 19h, la place Morgan devient le point de rendez-vous du salon de l'habitat pour tous ceux qui veulent faire construire, rénover leur maison ou changer la décoration. Venez rencontrer les professionnels locaux qui seront présents pour partager avec vous leur savoir-faire. Une occasion unique de donner vie à vos envies d'aménagement, rénovation ou construction.

Plus d'infos [ICI](#)

Focus



Le CFA, ça décoiffe !

Le salon de coiffure du Centre Municipal de Formation des Apprentis a rouvert ses portes. Sous la supervision d'enseignants, les apprentis coiffeurs et coiffeuses offrent à la clientèle un véritable moment de détente. Une belle opportunité pour se faire coiffer tout en soutenant la formation des jeunes talents locaux !

Retrouver les horaires et les tarifs [ICI](#)

Restons connectés

salondeprovence.fr

